



NIT. : 900.184.167-5

18 de junio de 2019.

H.E. António Gutierrez
Secretario General de la
Organización de la Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA

Estimado señor Secretario General,

Me complace comunicarle que Fútbol Con Corazón apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas por medio del apoyo a otros miembros, a sus redes locales y a sus proyectos de asociación. Buscamos aportar a la red nuestra experiencia en el campo de la educación a través del deporte, por medio de la cual hemos formado líderes responsables, promovido los derechos humanos y fomentado el empoderamiento y la sostenibilidad en las comunidades donde hemos llevado a cabo nuestros proyectos durante los últimos 12 años. Como organización sin ánimo de lucro con enfoque social nos identificamos con los objetivos y principios de Pacto Global, y nos comprometemos a implantar medidas que ayuden a difundirlos.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Desafortunadamente en la última fecha de



NIT. : 900.184.167-5

entrega incumplimos con el envío de este documento debido a ajustes y reestructuraciones en nuestro organigrama y planta de personal, lo que produjo un retraso en el desarrollo de algunas tareas mientras se realizaban los procesos internos de empalme. Lamentamos que nuestra interacción con Pacto Global haya sido tan baja durante este periodo de reestructuración, sin embargo reafirmamos nuestro compromiso de ser parte de esta red y garantizamos que la comunicación y participación de Fútbol Con Corazón será más activa de cara a fortalecer nuestra relación en los próximos años.

Adjuntamos a la presente carta nuestro COE, y nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber reingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,

CARLOS PÉREZ

Director Ejecutivo de Fútbol con Corazón.